

Weihnachtsbaum kaufen und Mittagessen für Kinder spenden

Berliner EuroGreens GmbH startet Spendenaktion für Kinderhilfswerk „Die Arche“



EuroGreens®

Berlin. (tin) Nur noch wenige Wochen bis das Fest der Liebe Familien weltweit unter bunt geschmückten Weihnachtsbäumen vereint. Natürlich gehört ein Tannenbaum ebenso zum Fest wie der obligatorische Weihnachtsbraten. Doch während wir uns den Bauch mit Gans oder Ente, Stollen und Plätzchen füllen, gibt es Kinder, für die die tägliche warme Mahlzeit vielmehr ein Wunsch als Alltäglichkeit ist. Bundesweit leben mehr als 2,5 Millionen Kinder unter der Armutsgrenze. Laut einer UNICEF-Studie muss eines von 20 Kindern sogar ohne die tägliche warme Mahlzeit auskommen.



Das von Pastor Bernd Siggelkow 1995, in Berlin-Hellersdorf, gegründete Kinderhilfswerk „Die Arche“ setzt genau an diesem Punkt an. Die Arche betreibt Kinderfreizeiteinrichtungen in Berlin, Potsdam, München sowie sechs weiteren deutschen Städten und kümmert sich um die Belange der Jüngsten. Rund 400 Kinder werden allein in der Berliner Arche täglich betreut. Sie alle erhalten eine warme Mahlzeit, werden bei den Hausaufgaben unterstützt und können Theater-, Sport-, Tanz-, Bastel- oder PC-Kurse besuchen. Um dieses Angebot zu ermöglichen, ist der Verein auf Spenden angewiesen. Das wissen auch Geza Dittrich und Tobias Hallert, Geschäftsführer der Berliner EuroGreens GmbH, einer der größten Online-Anbieter von künstlichen Pflanzen, Palmen und Bäumen sowie von künstlichen Weihnachtsdekorationen. Das Unternehmen entwickelt und vertreibt eigene Produkte Europaweit. Zudem engagieren sich Dittrich und Hallert sozial. Besonders wichtig sei ihnen die Unterstützung von Projekten, die sich um das Wohl von Kindern kümmern. Das Konzept der Arche habe sie überzeugt, nun wollen die Unternehmer für den Verein 3.900 Mahlzeiten finanzieren. Deshalb haben sie für die Weihnachtssaison 2012 zweihundert weiße Kunsttannen zusätzlich produzieren lassen. Den gesamten Umsatz aus dem Verkauf dieser Bäume werden sie an die Berliner Arche spenden. Soziales Engagement mit regionalem Bezug, das ist das Ziel der Spendenaktion, erklärt Tobias Hallert. Privatpersonen und Unternehmen können EuroGreens dabei gleichermaßen unterstützen, in dem sie eine weiße Weihnachtstanne kaufen. Der Erlös kommt direkt dem Verein und damit zahlreichen Kindern zu Gute und wird ausschließlich für warme Mahlzeiten verwendet. So kann jeder mit dem Kauf einer weißen Tanne nicht nur das eigene Heim oder Unternehmen schmücken, er hilft auch den Kindern der Berliner Arche. Auf www.eurogreens.de können die Bäume in zwei verschiedenen Größen bestellt werden. Mit dem Kauf einer einzelnen Tanne werden so bis zu 19 Mittagessen finanziert. Sollten alle Bäume verkauft werden, kann sich die Arche über eine Spende von 10.000 Euro freuen.

Firmenprofil: EuroGreens ist einer der größten Online Anbieter von künstlichen Pflanzen, Palmen und Bäumen sowie von künstlichen Weihnachtsdekorationen wie Weihnachtsbäumen und Girlanden. Das Unternehmen entwickelt eigene Produkte, gibt deren Produktion in Auftrag und kauft weltweit erstklassige Produkte zur Sortimentsabrundung hinzu. Diese werden aus Deutschland Europaweit vertrieben. Das Unternehmen arbeitet weitgehend ohne Zwischenhändler mit eigenem Logistikcenter. Damit kann direkt Einfluss auf Produktionsabläufe genommen werden und erstklassige Qualität und beste Preise gesichert werden. EuroGreens beschäftigt eigene Mitarbeiter zur Qualitätssicherung, die die Produktionsprozesse der Hersteller ständig begleiten.

